

# NEWSPAPER

## Peran Serda Safrudin Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Membantu Kesulitan Warganya

A. Nopriyadi - [SERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://SERANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 6, 2024 - 10:00



Serang - Bulan suci Ramadhan 1445 H Tahun 2024, menjadi berkah tersendiri bagi Nenek Mamah, yang ditinggal di Desa Kedayakan Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang. Karena kini sudah menempati rumah yang layak untuk ditinggali, semua merupakan peran dari Serda Safrudin seorang Babinsa yang bertugas di Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, Sabtu (06/04/2024).

Dari pantauan anggota Penerangan Kodim (Pendim) 0602/Serang, sekarang sudah tampak terlihat rumah nenek Mamah sudah tidak seperti dulu lagi, tetapi sudah layak untuk ditempati. Dimana semua merupakan hasil kerjasama antara Babinsa dengan pemerintah tingkat desa dan seluruh komponen warga, berusaha untuk mewujudkan harapan Nenek Mamah.

Dijelaskan, Serda Safrudin pembangunan rumah tersebut sudah dimulai sejak Januari 2024, dengan biaya swadaya dari Babinsa dan warga. Sehingga sekarang sudah mewujudkan impian Nenek Mamah, memiliki rumah yang layak. Semua merupakan pemberian dari Allah SWT, melalui tangan kita akhirnya bisa membangun rumah ini.

Sementara itu, Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan Kapten Inf Hariyanto, saat ditemui di ruang kerjanya menyampaikan dalam pelaksanaan tugasnya Serda Safrudin sebagai Babinsa, telah berhasil mengimplementasikan Delapan Wajib TNI.

" Serda Safrudin dalam bertugas menjadi Babinsa, telah berhasil menjadi perekat dan penyemangat dalam bergotongroyong bersama warga, guna membantu membangun rumah milik Nenek Mamah, agar menjadi rumah yang layak untuk ditinggali," jelas Danramil.

Lanjutnya, sebagai Danramil tentunya memberikan apresiasi yang besar, kepada anggotanya yaitu Serda Safrudin. Karena telah melaksanakan tugas dengan baik, selalu berada ditengah-tengah kesulitan masyarakat dan menjadi solusi, sesuai perintah dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.